

## **El 23 de abril de 1903 José María Esquerdo asistía a la inauguración en Madrid del XIV Congreso Internacional de Medicina.**

Presidiría, durante los siete días de congreso, la sección de Neuropatías, Enfermedades Mentales y Antropología Criminal.

Bajo la presidencia general del doctor Julián Calleja y la secretaría de Ángel Fernández Caro, inspector médico de la Armada, se inauguraba en la mañana del 23 de abril de 1903 en el anfiteatro grande de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid el XIV Congreso Internacional de Medicina. Con la participación de seis mil congresistas provenientes de 41 estados, el congreso médico de Madrid es recordado por el gran protagonismo que en el mismo tuvieron los temas neurológicos. Entre las intervenciones más destacadas cabe citar las de Santiago Ramón y Cajal, presidente de la sección de Anatomía que describió la estructura histológica del tálamo óptico y de Ivan Pavlov, que por primera vez expuso la teoría de los reflejos condicionados. A destacar también la participación en el Congreso como vocal del comité provincial de Barcelona de otro afamado médico vilero, Álvaro Esquerdo y Esquerdo.

**Noticia publicada el 23 d'Abril de 2012**

**Fuente:**Fuente Propia

**Categoría:**José María Esquerdo.

